
校名

校長名

日時

会場

次回の会議日程

令和 ５年 ５月18日（木）15：00～

大阪府立泉陽高等学校　同窓会館　2階　集会室

出席者(学校）

栗山　悟（校長）　　荒木　順子（事務局長・教頭）
境谷 秀一（首席・３学年主任）　　石橋　義之（首席）
中野　祥利（教務主任） 　石毛　明生（総務部長）　　　古川　利恵（生活指導主事）
野口 清隆（進路指導主事）　　浄土寺　美佳（保健主事）　 黒木　陽仁（生徒会部長）
田辺　恵美（１学年主任）　 　大槻　朋宏（２学年主任）　 鶴丸　眞治（事務長）

傍聴者 なし

議題等(次第順）

会議に先立ち授業見学　15時00分～15時50分　

・学校長挨拶
・協議　学校教育自己診断の結果について
　　　　令和4年度　学校経営の評価について
　　　　令和5年度　学校経営計画について
・（学校側報告）リーディングGIGAハイスクール実施について
　　　　　　　 　分掌　 各学年より
　
協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

資料①　学校教育自己診断の結果
資料②　令和４年度　学校経営計画及び学校評価（案）
資料③　令和５年度　学校経営計画及び学校評価（案）
資料④　リーディングGIGAハイスクール実施について
資料⑤　学年　報告
資料⑥　分掌　報告

備考

・協議内容（意見の概要及び学校側からの回答）

〇学校教育自己診断の結果について
・「学校の授業や、講習で進路達成に必要な学力が身につく」のポイントが上昇しているが、「分かりやすく、興味が持てる授業が
多い」のポイントが低くなっていることについて、ぜひ校内で分析をしていただきたい。
　
〇令和5年度学校経営計画について
・令和5年度の学校経営計画で教員の80時間以上の時間外勤務を半減させるとあるが、ぜひ改善していただきたい。80時間以
上の時間外勤務の理由を教えていただきたい。→生徒対応や講習、平日、休日のクラブ活動付き添い。
・SCやSSWの利用者数が増加傾向にあり教育相談室の整備を進めるとのことだが、SCなどの常駐を希望しているか。→　まだ
現状で対応できる範囲である。

〇学年、分掌からの報告より
・泉陽高校でも遅刻数や欠席数が増加しているとのことだが、小中学校でも不登校の生徒が一昨年度から小中学校でも増加し
ている。コロナ禍で生徒の心身の健康状態が変化してきた。

・次年度の会議について　　年間3回を計画　第１回は５月１８日（木）15時30分から
※学校の時間割の都合上　木曜日開催とする

本校　同窓会館　２階　集会室

出席者(委員）

開催場所

学校運営協議会　議事録

府立　泉陽高等学校

栗山　　悟

開催日時 令和　5年　2月　10 日（金 ）　１6時００分～１7時10分

池嶋　伸晃委員　　中村　俊一委員　志賀　亮子委員　　伊藤　裕康委員　　志村　和子委員


